

# *Fidel Castro a des rencontres fraternelles avec Dilma Rousseff et avec Portia Simpson-Miller*

---



La Havane, 28 janvier (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a eu des rencontres fraternelles avec la présidente du Brésil Dilma Rousseff et avec la première ministre de la Jamaïque, Portia Simpson-Miller, qui assistent au second sommet de la CELAC et qui effectuent des visites officielles à Cuba.

Dilma Rousseff s'est référée à sa motivation spéciale pour assister à l'inauguration de la première phase de la Zone Spéciale de Développement du Mariel dont elle a souligné l'importance pour Cuba. Elle a ajouté qu'il s'agit d'un exemple concret du processus d'intégration dans lequel sont engagés nos peuples. Elle a exprimé sa satisfaction pour le travail que réalisent les médecins cubains dans les coins les plus reculés du Brésil.

Au cours de l'échange fructueux, d'autres thèmes d'intérêt de l'actualité internationale ont été abordés.

La rencontre a été l'expression de l'affection et de l'admiration entre Fidel Castro et Dilma Rousseff.

Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a également reçu la première ministre de la Jamaïque, Portia Simpson-Miller.

Au cours de la rencontre amicale, Fidel Castro et la première ministre de la Jamaïque ont rappelé les relations historiques entre Cuba et la Jamaïque. Ils ont mis l'accent sur le développement de la coopération dans les domaines de la santé, de l'éducation, du sport, entre autres.

L'échange a été également l'expression des liens de fraternité existant entre nos deux peuples.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12725-fidel-castro-a-des-rencontres-fraternelles-avec-dilma-rousseff-et-avec-portia-simpson-miller>



**Radio Habana Cuba**